

DIFERENCIAS ENTRE PROFECIONES Y OFICIOS

Muchas de las veces confundimos a las profesiones con los oficios pero realmente hay diferencias importantes entre estas, la principal diferencia es que las profesiones requieren de una educación más especializada que se imparte en una institución específica, y los oficios son ocupaciones que si se requiere saber sobre un tema específico pero no es necesario asistir alguna institución, ya que puedes aprender mediante la observación directa.

Oficios



La palabra oficio proviene del latín *officium* que significa ocupación habitual o profesión de algún arte. El término suele utilizarse para hacer referencia a aquella actividad laboral que no requiere estudios formales en una institución por un periodo de tiempo.

Bombero



Los bomberos son elementos importantes y esenciales para el mundo ya que son valientes hombre y mujeres que arriesgan sus vidas para ayudar a combatir los incendios en casas, edificios, estructuras, etc. Hay dos tipos de bomberos: Voluntarios y de carrera. Los voluntarios son personas que donan su tiempo los fines de semana o en la noche después de su día de trabajo. Los de carrera tienen que estudiar y entrenar para ser un bombero.

Carnicero



Se llama carnicero a la persona que se ocupa de la venta de carne y productos derivados de la misma. El carnicero trabaja en los establecimientos denominados carnicerías que pueden ser individuales, estar en un mercado, etc.

Pintor



Se llama pintor a la persona que tiene por profesión la decoración de paredes y otras superficies interiores o exteriores mediante la aplicación de pintura. La principal ocupación del pintor es la distribución uniforme de pintura por las superficies a decorar utilizando herramientas como la brocha o rodillos. El pintor es contratado por los constructores o dueños de las viviendas para dar color y protección a sus paredes y techos de acuerdo a sus gustos y al diseño de la vivienda.

Cartero



Un cartero es una persona que hace de mensajero entre un emisario y un receptor cuando se envían documentos escritos o paquetes. En la antigüedad eran personas que recorrían grandes distancias a caballo transportando mensaje en forma de cartas, actualmente los carteros usan otros medios de transporte.

Panadero



Un panadero es una persona que se dedica principalmente a preparar y vender pan. También puede fabricar pasteles y otro tipo de alimentos, dado que la separación tradicional existente entre panaderos y pasteleros se ha difundido en las últimas décadas. El lugar en el que el panadero ejerce su oficio se llama panadería.

Carpintero



La carpintería es el nombre de un oficio y del taller o lugar donde se trabaja la madera y sus derivados con el objetivo de cambiar su forma física para crear objetivos útiles al desarrollo humano como pueden ser muebles para el hogar, marcos de puentes y ventanas, cabañas, juguetes, escritorios de trabajo, etc. El carpintero es una persona cuyo oficio es el trabajo en la madera, ya sea para la construcción o el mobiliario.

Profesiones



La palabra profesión proviene del latín *professio-onis*, que significa acción y efecto de profesar. Una profesión es una acción o función que desempeña para ganar el sustento, llámese sustento económico o sustento vital. El concepto de profesión ha estado unido al desarrollo de la sociedad.

Las profesiones son ocupaciones que requieren de un conocimiento especializado, una capitación educativa de alto nivel, control sobre el contenido del trabajo, organización propia, autorregulación, altruismo, espíritu de servicio a la comunidad y elevadas normas éticas.

Dentista



El dentista es un especialista en enfermedades de la boca, incluyendo las encías y la dentadura. El dentista debe tomar las precauciones necesarias como una adecuada asepsia y limpieza de sus instrumentos para evitar transmitir infecciones al y del paciente, especialmente VIH y las hepatitis B o C. Debe asimismo protegerse de cualquier continuación de las mucosas con secreciones y sangre del paciente, con el uso de guantes de hule de látex, mascarilla y lentes.

Enfermera



La enfermera es un profesional de la salud que se encarga de la salud que se encarga del cuidado directo y atención de los enfermos en el hospital o en su domicilio. El papel de la enfermería es vital para mejorar la calidad de vida y prolongar la salud y el bienestar de los enfermos, pues se encarga de seguir y vigilar que las indicaciones del médico, los medicamentos prescritos y la nutrición adecuada sean llevados a cabo.

Arquitecto



El arquitecto es el profesional que se encarga de proyector edificaciones o espacios urbanos, y velar por el adecuado desarrollo de su construcción. En un sentido más amplio, el arquitecto es un profesional que interpreta las necesidades de los usuarios y las plasma en adecuados espacios y formas habitables y construibles. Es una disciplina técnica, artística y práctica.

Maestro



Un maestro es una persona a la que se le reconoce una habilidad en un área del saber, con capacidad de enseñar y compartir sus conocimientos con otras personas, denominadas discípulos o aprendices. Un maestro es un profesor que se encarga de la educación formal e institucionalizada de los niños y adolescentes.

Abogada



Una abogada es aquella persona que ejerce profesionalmente defensa (judicial) de las partes en juicio y en toda clase de procesos judiciales y administrativos. Además asesora y da consejo en materia jurídica.

Médico



Un médico es un profesional que practica la medicina y que intenta mantener, prevenir y recuperar la salud humana mediante el estudio, el diagnóstico y el tratamiento de la enfermedad o lesión del paciente.

Conclusión

Las profesiones y los oficios son aspectos importantes que nos brindan servicios muy importantes para nuestras vidas. Estas son personas con las que tenemos contacto aunque sea una vez en la vida por eso es que todas las profesiones y oficios son muy importantes. Imagina si no hubiera personas que quisieran tomar lugar en uno de estos oficios o profesiones, ¿cómo sería el mundo?